

9月13日信濃教育会館で「第42回北信地区中学校英語弁論大会」に本校の生徒が出場し、10月4日に行われる県大会に出場者に選ばれました。おめでとうございます。



前日のリハーサルでは、たくさんの先生から応援の言葉をかけられ恥ずかしそうにしていた生徒でしたが、本番では堂々と練習の成果を発揮してくれました。大会を終え「緊張したけれど満足 of いくスピーチができた」と話す生徒の表情から新たなチャレンジへの意欲が感じられました。

9月13、14日牟礼神社の例大祭で、きれいな衣装を身にまとった本校の生徒たちの「浦安の舞」を見ました。とても神々しい姿でした。お祭りの最後は「木遣り」で締めくくられたのですが、木遣り保存会の方から中学生にも知って欲しいというお話を聞きました。



参加した生徒は、大役を終え緊張感から解放された穏やかな表情で「間違えずに舞うことができた」と話してくれました。今年で中学校を卒業する生徒は「卒業後もこ続きたいと思う」と話し、長年地域の人々により守られてきた伝統文化を継承する若者としての自覚が芽生えているようでした。



9月13、14日本校の美術の先生が、大学時代の仲間と開いた作品展覧会にいつてきました。絵画や版画等多様な作品が並ぶ中、本校の先生は自作の動画を上映しました。動画の中のキャラクターやセットは先生の自作で、制作には何か月もかかるとのことでした。もちろんストーリーやBGMもオリジナルで映像に見入ってしまいました。